

INDUSTRIA

Fallo de responsabilidad fiscal contra Ecopetrol



Bloomberg

La Contraloría General de la República dejó en firme un fallo con responsabilidad fiscal por \$12.475 millones contra la *Corporación Red País Rural* y dos funcionarios de *Ecopetrol - Regional Llanos* -, por un detrimento patrimonial que se generó en Meta por obras y proyectos inconclusos. De acuerdo con el ente de control, en el convenio de colaboración entre las dos entidades se incumplió 84% de las obligaciones. (XBS)